



Vernissage atelier photo "Oléron haut les rêves !"

publié le 21/06/2022

Dans le cadre du projet Consultation jeunesse de la CdC Oléron, les élèves de 5[°]A avec leur professeur de français Myriam Boscher ont suivi tout au long de l'année un atelier photomontage avec le photographe Matthias Crepel. L'installation des photomontages et des textes a été réalisé l'après-midi dans un des bastions de la Citadelle. Le vernissage des différents ateliers (manga / vidéo / graff / photo) a eu lieu vendredi 17 juin à partir de 18h dans le Bastion de la Brèche à la Citadelle. Elus, parents et élèves étaient réunis pour ce moment convivial de restitution collective.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.